

Conférence organisée par la Fédération des étudiants neuchâtelois (FEN)

Université de Neuchâtel Aula des Jeunes-Rives, Espace Louis-Agassiz 1

Le journalisme d'aujourd'hui et de demain: Quel avenir pour un métier en pleine mutation? Internet est-il un danger pour le journalisme ou au contraire une opportunité?

Dans une société hyper informée et familière aux nouvelles technologies, quel rôle les journalistes ont-ils à jouer? Le journalisme est-il aujourd'hui uniquement réservé aux professionnels de l'information?

Afin de proposer différentes visions, la FEN vous invite à venir entendre les opinions de:

-Darius Rochebin, journaliste et présentateur du journal télévisé de la Radio Télévision Suisse depuis 1998, il conduit parallèlement l'émission d'interview *Pardonnez-moi*.

-Edwy Plenel, journaliste de la presse écrite. Directeur de la rédaction du *Monde* de 1996 à 2004. Co-fondateur et président du site français d'information en ligne *Mediapart*. Egalement professeur associé à l'Académie du journalisme et des médias de l'Université de Neuchâtel.

- Jet d'encre, tribune indépendante créée par un collectif qui a pour but de rédiger des articles critiques et indépendants sur différents sujets, selon différentes perspectives et avec différents styles.

- Le Cafignon, journal universitaire de Neuchâtel, plateforme d'expression libre pour les étudiants de l'Université.

Avec la participation d'étudiants en journalisme de l'Université de Neuchâtel.